

## Wahdah Inspirasi Zakat Salurkan Beras Santri di Rumah Qur'an Al-Fatih

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.PUBLIKMERDEKA.COM](http://MAKASSAR.PUBLIKMERDEKA.COM)

Sep 12, 2022 - 09:33



GOWA - Salah satu dukungan Lembaga Amil Zakat Nasional Wahdah Inspirasi Zakat dalam melahirkan generasi penghafal Al-Qur'an baik kalangan anak-anak, remaja dan mahasiswa adalah bantuan Beras Santri untuk Mahasantri di Rumah Qur'an Al-Fatih, Samata Gowa, Minggu, (11/9/2022).

"Program sedekah beras santri merupakan salah satu program Wahdah Inspirasi Zakat yang dikelola oleh bidang pendidikan untuk membantu para mustahiq

khususnya pondok pesantren, Rumah Qur'an, dan sejenisnya. Tiap bulan WIZ selalu memberikan sedekah beras santri dengan kisaran pada 1-2 ton," ujar Nandi selaku Relawan WIZ.

Nandi juga menjelaskan bahwa setiap insan tidak hanya kebutuhan rohani yang dikuatkan, namun dari segi fisik pun harus terikat kuat agar dua kekuatan itu menjadi penopang dan benteng bagi setiap santri sehingga mudah dalam menghafalkan Al-Qur'an.

"Semoga dengan adanya sedekah beras santri ini, memberikan kemudahan dan semangat kepada para santri dalam menghafalkan Al-Qur'an. Semoga kegiatan Rumah Qur'an berjalan lancar dan para mahasantri segera mungkin menyelesaikan hafalannya," tambahnya.

Pimpinan Rumah Qur'an Al-Fatih, Muhammad Ikram, S.Sos.I menjelaskan bahwa Rumah Qur'an ini adalah salah satu wujud untuk melahirkan generasi pemuda yang hafal Qur'an dan juga memiliki tsaqofah keislaman yang baik.

"Rumah Qur'an Al-Fatih adalah lembaga yang berkhidmat untuk melahirkan generasi pemuda (khususnya mahasiswa) yang cinta dengan Al-Qur'an. Yaitu dengan mempelajari, menghafalkan dan mengamalkannya di dalam kehidupan sehari-hari. Program pembinaan yang dilakukan dalam rangka menambah tsaqofah keislaman, demi mewujudkan pemuda yang beriman, beradab dan berakhlak mulia," tuturnya.

Ia juga menambahkan bahwa Rumah Qur'an Al-Fatih menyediakan program tambahan untuk meningkatkan skill di bidang media, IT & jurnalistik, entrepreneurship dan ilmu keorganisasian, agar kelak diharapkan bisa memberikan kontribusi dalam perjuangan dakwah serta memberikan manfaat yang besar bagi ummat.

Mahasantri dari Rumah Qur'an Al-Fatih ini adalah para Mahasiswa yang sedang menjalani kuliah di kampus UIN Alauddin Makassar dari berbagai jurusan baik ilmu hadits, kesehatan, ilmu tafsir dan lainnya. Sehingga dukungan Beras Santri tersebut sangat bermanfaat bagi Mahasantri.

"Ucapan terima kasih kami haturkan kepada Wahdah Inspirasi Zakat yang telah menyalurkan donasi beras santrinya. Semoga senantiasa bermanfaat untuk para adik-adik Mahasantri di Rumah Qur'an Al-Fatih," ungkapnya. (rls).